

## THÉÂTRE

Atteinte d'un cancer, elle en a fait un spectacle qui était donné vendredi soir

# Caroline Le Flour, entre émotions et fous rires

Caroline Le Flour a bien mérité la standing ovation après son spectacle donné vendredi à l'amphithéâtre du lycée Saint-Denis, qui était plein à craquer. "La Chauve souris" a ému le public mais a aussi déclenché d'innombrables fous rires. Cette femme est exceptionnelle. À la loterie des ennuis, elle aurait décroché la médaille. Engagée dans les chasseurs alpins (l'imitation de son adjudant-chef a été un grand moment!), victime d'un burn out à cause d'une supérieure vacharde, touchée à 32 ans par un lymphome, puis déclarée infertile à la suite d'une FIV, Caroline Le Flour trouve le moyen d'en rire et d'en faire rire.

Les symptômes, le verdict, l'annonce aux proches, le traitement, la vie à l'hôpital,

la dépression post-traitement, le risque de rechute, tout a été prétexte à des répliques désopilantes. "Cancéreux semble parfois signifier cancérigène", une phrase à méditer.

Annie Bonnardel, présidente de l'association "Cœur de douceur" dont le but est d'aider les malades en traitement contre le cancer, commente : « Caroline a su mettre des mots sur des maux. Cette soirée est réussie au-delà de mes espérances. Les gens malades ont dû se retrouver dans tout ce que Caroline a dit et garderont un souvenir moins dramatique parce qu'elle a su transformer tout ce malheur en quelque chose de drôle et de très fin. Elle a positivé tout ce qui était négatif. C'est un message optimiste. »



Caroline Le Flour, en chauve-souris, et Annie Bonnardel, de Cœur de douceur, qui organisait la soirée.